

ABSTRAK

ASKAB PSSI Kabupaten Bandung Barat merupakan suatu organisasi yang tentunya dituntut untuk memiliki prestasi. Keberhasilan ASKAB PSSI Kabupaten Bandung Barat sangat bergantung pada kinerja atletnya. Semakin baik kinerja atlet pada saat bertanding, maka akan menghasilkan prestasi yang baik juga bagi ASKAB PSSI Kabupaten Bandung Barat. Oleh karena itu perlu peningkatan kinerja atlet ASKAB PSSI Kabupaten Bandung Barat terlebih dahulu. Penelitian ini terlebih dahulu fokus pada masalah yang terjadi pada kinerja atlet secara individu. Maka untuk mengetahui hal tersebut lebih lanjut, dilakukanlah penelitian ini yang bertujuan untuk menguji dan menganalisis pengaruh *empowering leadership* dan *goal orientation* terhadap kinerja atlet.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif analisis dengan teknik pengumpulan data melalui studi kepustakaan dan studi lapangan yang meliputi observasi dan menyebarkan kuesioner berbentuk *google form* yang diolah menggunakan program SPSS versi 25 *for windows*. Sedangkan, Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh atlet putra dan putri kategori usia 19 tahun serta atlet putra dan putri kategori usia senior (usia 19 tahun ke atas) di ASKAB PSSI Kabupaten Bandung Barat. Adapun jumlah sampel pada data kuesioner yang terkumpul sebanyak 87, namun karena terdapat 3 data *outliers* maka data kuesioner yang layak diolah adalah 84.

Berdasarkan hasil penelitian dari analisis deskriptif menunjukkan bahwa *empowering leadership* secara keseluruhan termasuk kedalam kategori yang sangat baik sebesar 91,96%, *goal orientation* secara keseluruhan termasuk kedalam kategori yang sangat baik sebesar 92,8%, kinerja atlet secara keseluruhan termasuk kedalam kategori yang sangat baik sebesar 91,5%. Hasil analisis hipotesis diketahui bahwa: (1) *empowering leadership* berpengaruh kuat terhadap kinerja atlet ASKAB PSSI Kabupaten Bandung Barat (2) *goal orientation* berpengaruh kuat terhadap kinerja atlet ASKAB PSSI Kabupaten Bandung Barat.

Kata Kunci: *Empowering leadership*, *goal orientation*, kinerja atlet, ASKAB PSSI Kabupaten Bandung Barat